## A punto de concluir negociación del TPP (Reforma 29/09/14)

A punto de concluir negociación del TPP (Reforma 29/09/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (29 septiembre 2014).- El Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP), que constituirá el más grandes tratado multilateral en el mundo y dejará fuera a China, está cerca de concluir, según empresarios mexicanos cerca de la reunión. Esto porque están llegando a su fin los capítulos más complejos. En la última ronda de negociaciones, celebrada en Hanoi, Vietnam, se discutieron temas de acceso a mercados, reglas de origen, normas técnicas y medidas sanitarias y fitosanitarias, según la Concamin. "Si bien no existe garantía de anuncio en las semanas próximas, resalta el interés estadounidense por agilizar los acuerdos, ya que la Administración del Presidente Obama busca que este acuerdo sea un legado de su Presidencia", informó Francisco J. Funtanet Mange, presidente de la confederación. Los temas más complicados de definir se han dejado para el final, puesto que cada una de las 12 economías que forman el acuerdo han impuesto condiciones específicas para los sectores que consideran sensibles. Sin embargo, este acuerdo también incluirá temas nuevos en la negociación de acuerdos multilaterales, como empresas comerciales del estado, comercio electrónico y temas de patentes y propiedad intelectual. Al momento, sólo falta que se resuelvan las dificultades entre Japón y Estados Unidos sobre acceso a productos como arroz o carne de cerdo, entre otros, para destrabar el acceso y El TPP es un acuerdo multilateral impulsado por Estados Unidos que busca facilitar el comercio en la región Asia-Pacífico, conformado por ese País, México, Chile, Nueva Zelanda, Perú, Canadá y el bloque asiático sin contar a China. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo